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　佐喜眞市長と普天間飛行場、キャンプフォスター、海軍病院
の各司令官による今年度最初の「クオータリーミーティング」
が、キャンプフォスター内で開催されました。今回は西普天間
地区の返還に向けた調査の協力依頼や、災害時基地内通行の
運用手順書の早期締結などについて話し合いが行われました。
次回は、７月に海軍病院主催で開催予定となっております。

　3月28日、沖縄県より景観行政団体協議書が交付さ
れ、5月15日から景観行政団体となりました。今後、景
観法に基づく景観計画の策定や景観条例の制定を行
い『みんなで守り、創り、育む美しさと風格を備えた
「ねたて」の景観づくり』を目標に取り組んでいきます。

　赤十字社資募集増強運動が始まり、今年も社資第１号として沖縄綿久寝具（株）
とアメリカンエンジニアコーポレイションの2社から寄付金が贈呈されました。これ
らの赤十字活動を継続して支えるため、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

　普天間飛行場周辺まちづくり事業説明会を
普天間１区公民館で開催しました。普天間神宮
周辺を整備し、活力あるまちづくりを進めます。

　都市機能用地第三街区への誘致が決定した「（仮称）スーパースポーツ
ゼビオ宜野湾店」の起工式がとり行われ、工事の安全を祈願しました。ス
ポーツ用品販売施設との複合による公共駐車場整備計画となっており、完
成に向けて工事が進められていきます。

赤十字社資募集運動が始まりました！ 普天間飛行場周辺
まちづくり事業説明会

「（仮称）スーパースポーツゼビオ」起工式

クオータリーミーティングを
開催「景観行政団体」へ！
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完成予想図


